

Kebahagiaan Anak-anak Papua, Bermain Bola di Depan Pos Satgas Mobile Yonif 411 Kostrad

Agung widodo - NDUGA.PUBLIKSUMUT.COM

Jan 19, 2024 - 18:01



Foto: Anak-anak Papua Bermain Bola di Depan Pos Barak Baru Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad.

NDUGA- Kebahagiaan dan keceriaan anak-anak Papua begitu nampak terlihat jelas, pada saat [bermain bola](#) di depan Pos Barak Baru Satgas Mobile [Yonif 411/Pandawa Kostrad](#).

Murid-murid sekolah dari SD Inpres Kenyam dan SD Gabungan Distrik memenuhi jalan di depan Pos Barak Baru suasana semakin ramai saat salah satu tim berhasil mencetak goal ke gawang lawan, mereka semua terlihat bahagia.



Pasiter Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad, Lettu Inf Sunariyo mengatakan, beberapa waktu yang lalu anak-anak yang sering datang bermain ke Pos Kotis Kenyam.

"Maka kita berikan hadiah Bola, untuk mendukung hobi mereka dalam bermain [sepak bola](#)," ujar Pasiter Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad itu.

Pasiter menjelaskan, dirinya menyampaikan ke anak-anak jika ingin bermain bola, datang saja ke depan Pos Barak Baru. Di halaman depan bagus untuk bermain bola. Di saat itu mereka datang jalan kaki dari sekolahnya untuk [bermain bola](#) di depan pos.



"Kita tidak hanya memfasilitasi anak-anak untuk belajar di Pondok Pintar Pandawa, hobi mereka bermain bola juga kami fasilitasi, kita berikan bantuan bola kaki, ada juga [bola sepak](#) takraw, untuk mendukung hobi anak-anak di Kenyam yang suka bermain bola," papar Pasiter Satgas.

"Hal ini tidak lepas dari dukungan Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad, Letkol Inf Subandi, S.E.,M.I.P membelikan perlengkapan olahraga yang dipesankan dari Timika," imbuhnya.

Salah satu siswa, Arnold Murib mengaku senang dan gembira dirinya dan teman-temannya bisa bermain bola di depan Pos Satgas.

"Senang Abang, biasa kita main di lapangan, kalau hujan becek, hari ini kita [main bola](#) di jalan depan pos bagus, kita senang, main bola semakin seru," tutur Arnold.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad